
（1）

2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　私は仕事上、日頃から気に
なっていることではあります
が、ここのところ交通事故のニュースを皆
様もよく耳にされているのではないかと思
います。確かに今年の1月から10月末までに
発生した全国の交通事故の件数とそれによ
る死者数は前年の同じ時期を上回っていて、
長崎県内においても発生件数は2127件で前
年と比べて29件増えていますし、死者も前
年から三割近く増えて29人となっています。
増加しているはっきりとした理由はわかり
ませんが、人手不足やドライバーの高齢化、
コロナ明けで昨年より人が動くようになっ
たことが大きな原因だと私は思います。加
えて自動車自体の性能が良くなっていくこ
とで、ドライバーの運転技術が昔に比べ衰
えつつあるのではないかとも思っています。
ちなみに昨年一年間の全国の交通事故によ
る死者数は2610人で、7年連続で減少してい
て過去最低の更新を続けていましたが、こ
のままではそれも途切れることになってし
まいそうな状況です。
　月別ではこれから迎える12月は、毎年他
の月と比べて1.2～1.3倍ほど事故が増える
傾向にあるそうです。これは夜が最も長い
時期に入ることや降雪や路面凍結が起こる

こと、そして何より年末で人や物の動きが
活発になり、人々の気の焦りが多くなるこ
とが原因とされています。最近は普通に歩
いていても事故に巻き込まれるケースが多
くなっていますので、道路歩行中も気を抜
かないようにしなければなりませんが、運
転をされる方は少なくとも加害者にならな
いために、体調が少しでも悪い時は運転し
ないようにすることはもちろん、運転する
時は気持ちに余裕を持って、荒っぽい運転
はしない、スピードを出し過ぎない等の細
心の注意を払っていただきたいと思います。
そして、なるべく最新の安全装備の付いた
車に乗られるようにされてください。
　明後日からはその12月ということで、
2023年も残すところあと一か月となります。
皆様もコロナ禍前の慌ただしさが戻りつつ
あると思いますが、くれぐれも事故やケガ
には十分注意をされ、また寒くなってきま
したので、体調管理にも気をつけられてお
過ごしください。
　また来週12月6日の例会では、年次総会を
開催する予定です。2025～2026年度の会長
予定者と、2024～2025年度の役員および理
事を審議していただく大切な総会ですので、
多くの会員の皆様のご出席をよろしくお願
いいたします。
　以上、本日の会長挨拶といたします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「奉仕の理想」

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 42名・欠席 30名・（内免除者欠席 18名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
0 名・出席率 58.33 ％

《11月15日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 40名・欠席 32名・（内免除者欠席 14名）・メークアップ 7 名・修正出席率 81.03 ％
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幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.国際ロータリー第2740地区
　ガバナー	 緒方　信行	さん
　2022-23年度RYLA報告書

2.国際ロータリー第2740地区
　公共イメージ委員長	 公門　新治	さん
　ポリオデーフォトコンテストの報告

委員会報告
■国際奉仕・姉妹クラブ委員会
	 委員長　山口　健二
　来年1月に予定されており
ます台南RC創立70周年記念
式典への参加に向けた説明会
を本例会終了後に開催いたし
ます。
　それでは快く会場をお貸しいただいた芹
野さんに感謝申し上げます。

その他の報告
西海学園高等学校インターアクトクラブ
　「佐世保市こども未来基金街頭募金」活動
を下記の日時で行います。
　日時：12月16日㈯　12：00～13：30
　場所：十八親和銀行前（アーケード内）

ニコニコボックス
親睦活動委員会　田村　和大

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
中島　　顕 さん、米倉洋一郎 さん
筒井　和彦 さん、廣瀬　章博 さん
中川　知之 さん、坂本　　敏 さん
増本　一也 さん、山口　健二 さん
田中丸善保 さん、草津　栄良 さん
古賀　　巖 さん、福田　金吾 さん
永瀬　徳豊 さん、坂元　　崇 さん
安福　竜介 さん、芹野　隆英 さん
納所　佳民 さん、池田　真秀 さん

船越　　温 さん、黒木　政純 さん
大久保利博 さん、中村　徳裕 さん
指山　　立 さん、松尾　慶一 さん
髙田　俊夫 さん
　内海暢邦さんの卓話に期待してニコニコ
します。

古賀　　巖 さん
　明後日12月1日㈮の18時は、28回目のき
らきらフェスティバルの点灯式です。
　よさこいが終わってから、今回も自ら高
所作業車に乗り、必死に絵を描いて準備し
て来ました。
　コロナ禍明けで、美術館壁面のイルミネー
ションは、元の規模に戻り製作時間が増え
ましたが、何とかギリギリ間に合いそうで
す。
　今回、念願の本物のもみの木が植樹され
ました。まだまだ小さいですが、今後市内
の子供達と一緒に育てて行くそうです。
　また、6日にはきらきら大パーティが予定
されています。まずは、点灯式に足をお運
びください。

前田　真一 さん、長富　正博 さん
　結婚記念月のお祝いを頂きまして、誠に
ありがとうございます。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 30,000円
	 累　　計	 664,000円

卓　　　　話
「写真がもたらす影響力」

会員　内海　暢邦	さん
（株式会社 森白汀）

　今回は、「写真がもたらす
影響力」をテーマに話をさせ
て頂きます。
　株式会社森白汀は長年営業
してきた、栄町からヒューマ
ングループが運営する早岐の「ヒューマニ
ティーパーク」2階に、2023年10月新規移
転オープン致しました。
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　木造2階建てと建物前のガーデンには四季
折々の植栽が敷地を彩りロケーション撮影
も可能です。駐車場も28台完備しておりま
す。
　新スタジオは、アンティーク扉や家具に
囲まれており、吹き抜けの天井や大きな窓
から入ってくる自然光と窓から見える早岐
瀬戸の眺めは、お客様の記念日を色濃い思
い出へと変えてくれます。
　また、移転を機に新規事業の１つとして、
スタジオ内にレンタル衣装室「エアリィー」
を併設いたしました。子供から、成人振袖・
卒業ハカマ・ブライダル衣装まで撮影用を
メインとしたレンタル衣装事業を展開して
います。
　今日、私たちはデジタルメディアの時代
に生きています。写真は、フィルムからデ
ジタルへと移行し、情報伝達の方法を劇的
に変化させました。それは単に技術的なも
のではありません。たとえば、オンライン
広告やニュースサイトでは、一枚の写真が
記事の内容を瞬時に伝え、視聴者の興味を
引きつけています。
　また、店頭広告やカタログに使われる美
しい写真は、商品の魅力を高め、ブランド
の印象を向上させ、顧客の購買意欲を刺激
します。昨今の大学生の就職活動において
は、企業のホームページやSNSを観て判断
することも少なくありません。人材確保の
観点から、質が高く、魅力的な情報発信が
企業に求められます。
　森白汀では法人向けの撮影(法人契約)にも
力を入れております。
　プレゼンテーション、ウェブサイト、カ
タログ、SNS投稿に至るまで、魅力的な写
真はこれらすべてにおいて不可欠です。頻
繁にプロのカメラマンを雇うのはコストが
高くつきます。社内で高品質な写真を撮影
できる能力を持つことは、長期的に見てコ
ストを削減し、迅速な対応を可能にします。
　自社の例として、私たちの写真館では、
社内での写真スキル開発によって大きな成
果を得ています。マーケティング資料の質

が向上し、SNSでの反応も大幅に改善しま
した。
　森白汀では2つ目の新規事業として、法人
さま向けの写真教室事業を展開しています。
写真教室では、実際のビジネスシーンに即
した写真技術を学ぶことに重点を置いてい
ます。商品撮影、イベント撮影など、実際
の業務に直結するシナリオを用いて、受講
生は実用的なスキルを身につけられます。
プログラムはカスタマイズ可能で、特定の
製品撮影やイベント撮影に特化したコース
を提供することも可能です。
　社内で撮影する場合、必要な時にすぐに
撮影が行え、時期に依存するイベントや緊
急のニーズに素早く対応できます。また、
定期的な撮影が必要な場合、コストを大幅
に削減できます。
　特に高度な技術や特殊な機材が求められ
る場面では、プロのスキルが不可欠です。
重要なイベントや高品質を要求される製品
撮影など、品質最優先の場面では、プロに
依頼するのが最適です。これにより、一貫
性のある高品質な写真を確保できます。

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：梅村尚一郎　カメラ担当：山口　幸生）

＊今後の例会予定＊	
12月 6日	 新会員卓話　村島弘二郎	さん
　　13日	 長崎国際大学
	 学長　安東由喜雄	様
　　20日	 新会員卓話　樫村　剛司	さん
　　27日	 指定休会日

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。


